

Les séries de conversations entre Cuba et les États-Unis prennent fin



La Havane, 23 janvier, (RHC).- Les conversations entre des représentants de Cuba et des États-Unis ont pris fin à La Havane et elles ont été qualifiées de constructives au sujet du processus de rétablissement des liens diplomatiques, de l'ouverture d'ambassades, de thèmes migratoires et de questions bilatérales.

Josefina Vidal, directrice générale des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères a signalé qu'ils ont échangé des vues sur des thèmes d'intérêt mutuel et ils ont passé en revue la coopération dans plusieurs domaines.

Elle a précisé que sur le thème des droits de l'homme et de la démocratie , les deux délégations se sont heurtées à de profondes divergences raison pour laquelle Cuba a réitéré la proposition faite cela fait un an aux États-Unis de maintenir un dialogue respectueux marqué par la réciprocité.

Les deux parties ont également passé en revue l'état de la coopération en matière de sécurité aérienne, de fuites d'hydrocarbures, de lutte contre le trafic de drogues, contre le terrorisme et contre les épidémies, de monitoring sismique, d'hydrographie, de cartes nautiques et de recherches conjointes sur des espèces marines, sur l'environnement, sur le changement climatique et sur les désastres naturels.

La partie cubaine a proposé la tenue d'une rencontre pour définir les modalités de coopération dans la lutte contre l'ébola en Afrique de l'Ouest de façon plus efficace.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/44489-les-series-de-conversations-entre-cuba-et-les-etats-unis-prennent-fin>



Radio Habana Cuba